

元気はつらつ！ 運動会

5月18日（日）、25日（日）、中学校および小学校で運動会が行われました。運動会には多くの家族や地域の人たちが訪れ、応援席から大きな声援や拍手を送っていました。

子どもたちは、その大声援を受け、リレーや騎馬戦、ダンスなど多くの種目に出場。時には、はじけるような笑顔で、また、時には歯を食いしばり、競技に臨んでいました。

第一小学校運動会では、応援団が力強い応援合戦を披露しました。また、団結力と忍耐力でやり遂げた、見事な組体操も披露していました。



力を合わせて完成



4人で一緒にがんばるぞ



仲間からバトンをうけて激走



気合いが入った応援合戦



みんなで呼吸を合わせてゴールだ

自衛隊音楽隊による「須恵町ふれあいコンサート」

6月8日（日）、陸上自衛隊音楽隊（以下、音楽隊）による「須恵町ふれあいコンサート」が、アザレアホール須恵で3年ぶりに行われ、会場は大勢の人でにぎわいました。音楽隊と須恵中、須恵東中吹奏楽部との共同演奏や、歌謡曲メドレーなど親しみやすい曲目を披露し、大きな拍手が湧き上がっていました。

最後は音楽隊と須恵中、須恵東中吹奏楽部の皆さんと一緒に大合唱。会場の人たちに心地よい音楽を披露していました。



自衛隊音楽隊と中学生の共同演奏

少年力士、大奮闘

6月8日（日）、第37回少年相撲大会（須恵町体育協会主催）が第一小学校で行われ、町内小学生357人が参加し、手に汗握る取組を繰り広げました。大会結果は次のとおりです。（上位3位まで、敬称略）

●**団体戦** ①一番田B②須恵A③乙植木A

●**個人戦**

- 1年生の部①笹井圭吾②今泉聡斗③樋口尚朗
- 2年生の部①末松孝成②安河内俊介③前田兼吾
- 3年生の部①岩崎大弥②中野大陸③徳丸蓮
- 4年生の部①片平巧②天野太陽③岐部亮介
- 5年生の部①中野晴空②佐藤吟次③豊坂隆斗
- 6年生の部①合屋太智②吉川大生③稲益大地



緊張した立ち合い

ちびっこ剣士大活躍

5月11日（日）、第44回近県少年剣道大会（三芳少年剣士会主催）が、日田林業高校体育館（大分県日田市）で開催され、九州各地から200チーム（1,000人）が参加しました。須恵剣友会は、小学1・2年生の部の団体戦に出場。家族の大きな声援を受け、全員大活躍をして見事優勝を果たしました。

この大会に大将で出場した関慶太郎くん（第二小2年生）は「優勝できて、うれしかったです。次の大会も優勝できるように稽古を頑張ります。」と関くんより大きな優勝旗を持って、次の目標を話していました。



優勝を果たした、ちびっこ剣士

子どもたちの防災体験

6月14日（土）、子ども会の上級生を対象に、子ども会活動の活発化を目的とした、インリーダー研修会が粕屋南部消防署で行われました。

小学校5年生と6年生、中学生の79名が参加し、防災センター体験や車両見学、ロープ実習などの防災体験研修を行いました。

防災センター体験は、地震体験・強風体験・消火器訓練などを行い、車両見学は、消防車・はしご車・科学車・救急車を見学しました。また、ロープ実習では、巻き結びや、もやい結びなどを教えてもらい、災害の際の活用方法を学びました。

今回の研修を通じて、上級生としてのリーダー意識と、自分たちの地域に対する防災意識の向上を感じることができました。



消防車の説明をうける子どもたち